

Más de 350 estudiantes afrontan la PAU en el
Campus de Ontinyent - Levante - 08/06/2018

Más de 350 estudiantes afrontan la PAU en el Campus de Ontinyent

LEVANTE-EMV ONTINYENT

■ Un total de 358 estudiantes comenzaron este martes las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU, antigua selectividad) en el Campus de Ontinyent. Las pruebas se iniciaban a las 9 de la mañana con el examen de Historia de España y continuaban con Lengua Extranjera, Matemáticas, Latín, Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales y Fundamentos del Arte. La PAU continuó llevándose a cabo en el Campus de Ontinyent durante el miércoles y ayer jueves, cuando los jóvenes se examinaban de Valenciano, Castellano, Química o

Dibujo Técnico, entre otras asignaturas, según indicaron fuentes del consistorio ontinyentino.

Desde el curso pasado el Campus de Ontinyent ha acogido estas pruebas, en las que se examinan alumnos de institutos de la localidad y de los centros de Albaida, Bocairent y Aiello de Malferit, después de que la Conselleria de Educación apostará por centralizar este procedimiento en las sedes universitarias. Al contar Ontinyent con un campus de una universidad pública (Universidad de Valencia) los estudiantes de la zona han podido seguir examinándose

en la ciudad, en unas instalaciones óptimas pertenecientes al aulario nuevo del Campus Ontinyent.

El concejal de Educación del Ayuntamiento de Ontinyent, Óscar Borrell, animaba a los estudiantes a dar lo mejor de ellos antes del arranque de las pruebas y les invitaba a contar con el Campus de Ontinyent entre las opciones para realizar los sus estudios universitarios, «ya que es un campus que no para de crecer gracias al trabajo conjunto del ayuntamiento, la Universidad de Valencia y Caixa Ontinyent para impulsar el potencial universitario de la ciudad».